



富士河口湖町

平成21年2月5日発行 第21号

議会だより



みんな達者で、ことしも“えーとし”にないまよーに!!

(西湖南地区十四日正月 無病息災、商売繁盛、家内安全の願いを込め、また、地域の安全を祈願。)

- ◆議長あいさつ 町長行政報告 2P
- ◆こういうことを決めました。 3P
- ◆ここが聞きたい
だいひょう・いっぱい質問 4P~7P
- ◆委員会報告 8P~11P
- ◆窓・議員活動状況報告・編集後記 12P

12月
定例議会

年頭のあいさつ

富士河口湖町議会議長 流石市朗

明けましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと存じます。

町議会を代表しまして新

年の慶事を申し上げます。

昨年は、北京オリンピックに多くの国民が感動し、

わが町においては、町村合併して五箇年

という節目の年でもありました。他方、

アメリカ発の金融不安に端を発した経済危機が世界中を駆け巡り、我が国においても、戦後最悪とい



厳しい環境を乗り越え、心の豊かさと日々の暮らしに喜びを実感できる、住んでよかつたと誰もが思えるまちづくりを進めいくため、町民の皆様とともに考え、自治力を高めなくてはならないと思います。

町で、富士山と地域を知つていただきため、国外から多くの人達の参加をいただき、全町を挙げて歓迎し、大会が何事もなく盛大に、そして成功にと心より願うところであります。

財政多難な折、また、依然として厳しい生活環境ではありますが、町民の皆様の更なるご支援ご協力をお願い申し上げますとともに、この一年が

税収の減収は避けられない見通しであります。こうした社会状況にあって、新たな施設整備は大変厳しい状況にあることを認識し、主要事

業についても必要度合いを聞く機会として、町内外の様々な団体やグループの会合に足を運びます。

富士河口湖町議会だより/No.21/②

界文化遺産の登録に向かっては、町民の皆様と話し合い、説明等をより重ね、方向に進むことを願うところです。五月十四日、

五月十七日は、当町主会場として I V V オリンピードが開催されます。富士山の世界文化遺産登録を推進している我が

昨年十二月就任、早一年が経過しました。町民各位におかれましては、多方面に渡り、ご支援とご協力を賜り、衷心より厚く感謝申し上げます。

就任して間もない時期ではありました、予算編成に取組み、情報公開条例、介護慰労金、小学校の少人数学級の充実といった、公約させていたいたいた事柄を予算にも反映させ、富士河口湖町長として船出したところであります。

この間、町民の声を聞く機会として、町内外の様々な団体やグループの会合に足を運びました。

環境にやさしい、皆でするきれいな街づくり

富士河口湖町長 渡邊凱保

これからは、優先すべき施策を慎重に見極めるとともに、経費の削減を図り、限られた財源を重点的かつ効果的に配分することを肝に命じてきます。基本的にハーフ面からソフト面へと軸足を移されてきました。当町の定住人口の増加はそれを物語っているところです。

しかし、昨今の国内の経済情勢や金融危機により、景気の低迷は当町の税収にも影を落とし、二十一年度の税収の減収は避けられない見通しであります。こうした社会状況にあって、新たな施設整備は大変厳しい状況にあることを認識し、主要事

ます。

当町は言うまでもなく、富士山とこれを取り巻く湖からなる自然環境ではあります。が、町民の皆様の更なるご支援ご協力をお願い申し上げますとともに、この一年が

の住む町の環境はいかにあるべきか』をテーマに日々活躍されるグループの皆さんのが大勢いることを知りました。

そこで、町民の皆様に「環境に優しい街づくり」「皆でするきれいな街づくり」を訴えていきことを私の政策の基本として取り組んでいきます。

地方自治体も、長引く景気の低迷や少子高齢化社会の到来など、様々な課題に直面し、今までまちづくりそのものが大きく変化してきておりま

す。我が町も、こうした

舞われたところでありま

す。

町議会といたしまして

も、時代を見据えた情報分析に力点をおきながら

町民の皆様の求める効率

よい行政を念頭に、町執

行部と互いの知恵を出し

合いながら「町民参加」

の町政運営に努力して参

ります。また、富士山世



こういふことを 決めました。

11月臨時議會 12月定例議會

- 第六回臨時議会が十一月四日に開会、提出された大石観光交流センター新築工事請負契約、勝山小中学校屋内運動場耐震補強・改修工事変更請負契約、防災行政無線整備工事請負契約及び一般会計補正予算（第五号）の四件を、慎重審議の結果全員賛成で原案のとおり可決しました。

○十二月定例会は十二月十日に開会、提出された案件は、条例の一部改正が三件、補正予算九件、契約案件三件、同意案件三件の計十八件、議員発議による事務調査に関する調査報告など。特別会計並びに一般会計の補正予算是各常任委員会で慎重に審議した結果、原案どおり可決すべきものと決まり、本会議の十七日に各常任委員長より審査内容の報告を受



議の結果、全員賛成で原案のとおり可決しました。

条例の一部改正の一部が改正されました。

主なものは次のとおりで、全員賛成で改正されました。

職員の自己啓発等休業に関する条例、温泉使用条例、国民健康保険条例の一部が改正されました。

補正予算は、

- 河口財産区特別会計補正予算（第一号）
- 大嵐財産区特別会計補正予算（第一号）
- 国民健康保険特別会計補正予算（第一号）
- 介護保険特別会計補正

条例の一部改正

- 水道事業会計補正予算（第二号）

○大石簡易水道事業特別会計補正予算（第一号）

○足和田簡易水道事業特別会計補正予算

○下水道事業特別会計補正予算（第四号）

○一般会計補正予算（第六号）

特別会計の審議内容は、常任委員会報告に掲載のとおりで、一般会計補正予算の主な内容は次のとおり。

○一般会計補正予算（第一号）

歳出は、総務常任委員会所管である財産管理費の湖南中学校生徒数の按分による鳴沢村分の交付金

の増額や、企画費に新築住宅助成金の増額補正。
文教社会常任委員会所管である高齢者体力づくりセンターの燃料費の増額、一人暮らしや虚弱老人など行っている配食サービス事業の対象者増による補正、管内小学校九校の燃料高騰による増額補正、印刷機、コピー機、ファックスのリース料を再リースすることによる減額補正や河口少年野球ユ二ホームの購入助成、学校給食調理器具等の修理費などの補正。

同意案件

以上のように調査結果を受けここに報告する。

二三九

小立区画整理事業は組合主体の事業であり、町として区画整理事業は準公共事業として、支援・指導の完成を尊いていく

事務調査特別委員会は
計六回にわたり、関係者
の出席を求め、慎重審議
の結果、町の財政実態は
県下でも上位にランクさ
れる位置にあり、破綻す

事務調査特別 委員会報告

特別委員会報告

③/No.21/富士河口湖町議会だより

ここが知りたい! だいひょう 質問



会派 親樹会

外川正純議員

会派代表 高山泰治

渡辺余緒治
三浦康夫
税収入約一億六千万円程度減額を見込む。

経済状況悪化のなか政策方針を問う

質問 新年度予算編成の基本方針は

世界同時不況、円高・株安と取り巻く経済環境は非常に厳しい。町税収入が減少予測される中、重点的・効率的予算編成が求められるが、町税の現状認識と財政確保を含み平成二十一年度の予算編成の基本方針は。

答弁 町長 町税収入においては来年度以降も景気後退は続く見通しから、企業業績悪化に伴う法人町民税の大幅な減収は避けられず、あわせて賃金の低下に伴う個

歳出は、合併前に整備した施設の元金の償還が始まることによる公債費や、医療費の窓口無料化に伴う扶助費等の義務的経費の増額が見込まれ、一段と厳しい財政状況が予想される。こうし

た中で、まず私の報酬を十パーセント減額することから始め、既存の事務事業については事業の必要性、緊急性、事業効果など総合的見地から検討を加え、廃止、縮小、整理統合等の効率化を図ることとし、事業の取り組みに当たっては、県根町と直接結ぶバスは運行されていないが、国内観

里根場は、今年で全棟が完成し、グランドオープニングの運びとなるが、PR活動やセレモニーの取り組み、富士山周辺の箱根町などの観光地との連携とあわせて、交通網の整備も重要かと思

うが、その考えはどうが、その考え方。

人町民税も減収を見ており、もう一つの税収の柱である固定資産税も増額する要素がなく、町

柱である固定資産税も増額する要素がなく、町

柱である固定資産税も増額する要素がなく、町



質問 西湖いやしの里根場は、今年で全棟が完成し、グランドオープニングをアピールの絶好の機会と捉え、マスメディアに情報発信していただきたい。

答弁 観光課長 グランドオープニングを取り組み、富士山周辺の箱根町などの観光地との連携とあわせて、交通網の整備も重要な役割を果すことが予想される。こうして、まず私の報酬を十パーセント減額することから始め、既存の事務事業については事業の必要性、緊急性、事業効果など総合的見地から検討を加え、廃止、縮小、整理統合等の効率化を図ることとし、事業の取り組みに当たっては、県根町と直接結ぶバスは運行されていないが、国内観

ついて、補助の目的、行政効果、財政負担のあり方等十分検討し、廃止、統合、終期の設定など整理・合理化をさらに積極的に進めていく。

質問 納税の公平・公正の立場から収納率アップの取り組みを切望するから交通事業者とも協議していきたい。

光客も含めた自由に行き交うことのできる路線バス、もしくは二次交通の整備は必要であり、これ

から交通事業者とも協議していきたい。

質問

納税の公平・公正の立場から収納率アップの取り組みを切望する。

職員一丸となり、収

納率のアップに向け

た具体的な取り組み

をする」と述べたが、

具体的にどのような

取り組みがされているのか。

町税の収納率を上げる具体的対策

について、補助の目的、行

政効果、財政負担のあり

方等十分検討し、廃止、

統合、終期の設定など整

理・合理化をさらに積極

的に進めていく。



ここが知りたい！ いっぱい質問

質問 経済対策と財源確保は国、県の補助金の枠内とならない財源を確保

自然の宝をどのように磨いていくのか。

二棟建築し、二十棟が完成する予定であつたが諸事情により繰越明許とさせていただき完成後グランドオープ

自然の宝をどのように磨いていくのか。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

質問 経済対策と財源確保は国、県の補助金の枠内とならない財源を確保

自然の宝をどのように磨いていくのか。

二棟建築し、二十棟が完成する予定であつたが諸事情により繰越明許とさせていただき完成後グランドオープ

自然の宝をどのように磨いていくのか。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

質問 経済対策と財源確保は国、県の補助金の枠内とならない財源を確保

自然の宝をどのように磨いていくのか。

二棟建築し、二十棟が完成する予定であつたが諸事情により繰越明許とさせていただき完成後グランドオープ

自然の宝をどのように磨いていくのか。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

質問 経済対策と財源確保は国、県の補助金の枠内とならない財源を確保

自然の宝をどのように磨いていくのか。

二棟建築し、二十棟が完成する予定であつたが諸事情により繰越明許とさせていただき完成後グランドオープ

自然の宝をどのように磨いていくのか。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。



この湖・青木ヶ原樹海・洞窟等多くの宝が町内至るところにある。この豊かな自然を守り保護し、現状の自然を更に昔の環境に近づけ後世に素晴らしい自然を残し国際観光地として活性化を考える。

この湖・青木ヶ原樹海・洞窟等多くの宝が町内至るところにある。この豊かな自然を守り保護し、現状の自然を更に昔の環境に近づけ後世に素晴らしい自然を残し国際観光地として活性化を考える。

この湖・青木ヶ原樹海・洞窟等多くの宝が町内至るところにある。この豊かな自然を守り保護し、現状の自然を更に昔の環境に近づけ後世に素晴らしい自然を残し国際観光地として活性化を考える。

この湖・青木ヶ原樹海・洞窟等多くの宝が町内至るところにある。この豊かな自然を守り保護し、現状の自然を更に昔の環境に近づけ後世に素晴らしい自然を残し国際観光地として活性化を考える。

この湖・青木ヶ原樹海・洞窟等多くの宝が町内至るところにある。この豊かな自然を守り保護し、現状の自然を更に昔の環境に近づけ後世に素晴らしい自然を残し国際観光地として活性化を考える。

この湖・青木ヶ原樹海・洞窟等多くの宝が町内至るところにある。この豊かな自然を守り保護し、現状の自然を更に昔の環境に近づけ後世に素晴らしい自然を残し国際観光地として活性化を考える。

この湖・青木ヶ原樹海・洞窟等多くの宝が町内至るところにある。この豊かな自然を守り保護し、現状の自然を更に昔の環境に近づけ後世に素晴らしい自然を残し国際観光地として活性化を考える。

質問 経済対策と財源確保は国、県の補助金の枠内とならない財源を確保

自然の宝をどのように磨いていくのか。

二棟建築し、二十棟が完成する予定であつたが諸事情により繰越明許とさせていただき完成後グランドオープ

自然の宝をどのように磨いていくのか。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

いやしの里根場のグランドオープンに向けての整備は。

富士河口湖町議会だより/No.21/⑥

小立区画整理事業の現状認識と今後の推進

質問者

大石真六 議員

万円、これは基本事業費で合計二十一億九千五百

万円計画している。保留地処分金は、商業施設で十億五千五百万円、商業施設区域内道路予定地の処分金が二億円、商業施設区域外の公共施設予定地として五億三千二百萬円、

点在している一保留地の処分金として二億二千五百万円で合計十九億七千二百万円、助成金は町費が三億一千六百万円、小立財産区が五億円、その他町費として二億六千八百萬円の合計十億二千四百万円。総額五十二億五千百万円である。

質問 都市計画道路事業

助成金は。

答弁 都市整備課長

国庫助成金で十二億八千九百万円、県費で六千万円、町費で八億四千六百

答弁 都市整備課長

ある事務



質問 保

業分担金と区画整理事業

の大規模集客施設誘致の株式会社フォレストとの契約が履行されるか、今後の指導は。

質問 区画整理区域内

人の組合

員、五十

人で理

事として参

加させていた

ことで理事

として参加

させていた

ことで理事

として参加</

常任委員會報告

総務常任委員会



質問 大石消防団詰め所の建設は。

【補正予算での質疑】

質問 地元業者に入札の受注を勧めていくことを考えて いるか。

所管全般

答弁 まち
管理課長 まち
づくり交付金事業の対象
外となつたが、起債によ
り整備を検討していきた
い。

委員長 梶原義美
副委員長 外川正純
委員 熊谷義行
委員 古屋一哉

ない中で、町が何をすべきか判断していきたい。

答弁 税務課長 広大
的な指導の考え方
な土地の中にある宅地は、
専門技術者に依頼し、宅
地の分筆図を作成し、分

と思うかとのよくな考
えがあるのか。

況であり、還付金の手綱書きは、通知書を郵送し対応しているが、ご提言を含め、今後は対応させていただきます。

A black and white photograph showing a group of six people, likely officials or surveyors, gathered around a circular marker on a road. They are holding papers and looking at them. The road has a striped crosswalk. In the background, there are utility poles, a building, and some trees under a clear sky.

るような工夫をしているので、指名は地域といふかたちで取り組んでいる。

質問　わが町には年間
九百万人も観光客が来る
のでふると納税のチラ
シを観光拠点に置けば効
果があると思うが。
答弁　企画課長　町内
の施設に旅行に来た方々
にと思うので、そのよう
な方向も一つの選択肢だ
ということで検討させて
いただく。

の増収は見込めるのか。

質問 税金の過誤納で行政側に間違いがあったのに役場にお金をもらい

【委員会で審議した議案】
河口財産区特別会計補正予算
大嵐財産区特別会計補正予算
一般会計総務常任委員会関係補正予算（第六号）
（第一号）
（第一号）

質問 わが町には年間九百万人も観光客が来るのふると納税のチラシを観光拠点に置けば効果があると思うが。

質問



常任委員会報告

文教社会常任委員会



質問 四十万円の委託料のシステム改修内容を詳しく。
答弁 保険課長 平成二十二年度から認定審査の調査項目が変わるためのシステム改修が必要であるための委託料。

質問 居宅介護サービスの計画給付金五百四十万円となっているが、介護サービスは一年間に新たに登録されているのか

質問 大池に建設する多目的施設が、今十二月になってしまった原因は。

答弁 福祉推進課長 耐震診断、建築基準法の関係で確認申請の審査が手間取ったことと、公平性を保つために一般競争入札の手法をとつたので遅れたことが原因。

質問 学校における虐待をどのように考えているか。
答弁 教育長 具体的に実際挙げられている報告では、小学校で五名ほどの家庭がそのような状況にある。家庭が非常に経済的に厳しかったり、母親が母親の役をしていないで祖父母に育てられている状況もあり、そういう情報を中心とした質問

質問 児童虐待と言われる中で、子供達を守るために地域ネットワークをつくっていったほうがいいのではないか。
答弁 福祉推進課長 平成十七年七月から町では要保護児童対策地域協

◎ 国民健康保険 特別会計

【補正予算での質疑】

質問 保険課長 十一月末現在居宅介護サービス利用者は三百九十五名である。

答弁 保険課長 第二号（第六号）

国民健康保険特別会計補正予算
介護保険特別会計補正予算
一般会計文教社会常任委員会
関係補正予算

【委員会で審議した議案】

国民健康保険特別会計補正予算

（第一号）
(第二号)

（第六号）

委員長 倉沢 鶴義	副委員長 渡辺 一正
委員 渡辺 周次	渡辺 三浦 康夫
高山 泰治	渡辺 武彦

◎ 一般会計

質問 食用油の燃料化ということで、町全体でどのくらい見込めるのか。
答弁 環境課長 概ね年間三十八万五千リットルに達する予定。この数字は人口にホテルの営業用も加えた数字である。

質問 児童虐待をどのように対応している。
答弁 児童相談所と連携して対応する。乳幼児から高校生までを対象に、体罰・身体的虐待を防ぐ。

質問 世界文化遺産についての取り組みは方向性は。
答弁 教育長 世界文化遺産を一つのきっかけに子どもたちに「世界文化遺産に向けて」の夏休みの作文をお願いし、読ませていただいたところ、子供のほうが一生懸命身の回りの環境の取り組みに関心を持っています。

質問 学校教育あるいは保育園では子供たちに環境というものの指導あるいは方向性は。
答弁 福祉推進課長 昨年度身体的虐待が一件発生した。児童虐待を見逃さない、早期発見、予防の活動をしている。

所管全般

早めに対処するため、教育センター、福祉推進課と連携し、定例的に把握

質問 園児等についてどうなのか。
質問 園児等についてどうなのか。
質問 園児等についてどうなのか。
質問 園児等についてどうのか。



質問 児童虐待とされる中で、子供達を守るために地域ネットワークをつくっていったほうがいいのではないか。
答弁 福祉推進課長 平成十七年七月から町では要保護児童対策地域協

質問 学校教育でも環境教育で具体的に取り組んでいる。
答弁 福祉推進課長 総合学習でも環境教育で

常任委 産経

予定であるが、観光協会などと設置場所を検討する。

の買収は、年度内に執行する考えは。

質問 観光施策の位置付けの箱根町との交流に対する町長の考えは。

河口湖大橋が一ヶ月間封鎖し、観光業者からの苦情があつたことがあり、片側通行の可能がある。

地元化はここに二、三年立ち消えになつていての細かい協議はしていなければならぬ。工事につけての細かい協議はしていなければならぬ。



答弁 副町長 土地の取得はできるが、温泉施設をどのように進めていくのか、今の社会情勢を考えた場合極めて難しく、事業の仕組みについて地元の方々に年明けにでも現状の考え方を示したい。

観光への取り組みは前向きに交流を図つていける形で取り組む。箱根町とはお互いにメリットが生かせるのではないかと考えている。

答弁 町長 広域的な観光への取り組みは前向きに交流を図つていける形で取り組む。箱根町とはお互いにメリットが生かせるのではないかと考

えている。工事といふことで、前回においてはひさしをつけた中で工事を進める話もあつたが、県との対応はどういうふうになるのかわかる範囲で教えていた

質問 いやしの里関連で、町道の通行止めや進入禁止の解除は。

答弁 観光課長 観光客の安全、地域に迷惑をかけないような方法を地元と協議し、方向性を出したいと考えている。

質問 八木崎公園の整備についての方向性は。

答弁 都市整備課長 外周道路や桜の木の手入れは年二回程度しか入れていない状況で、住民の方々や観光関係者と相談し、ご協力をいただきながら管理していく。

質問 工事に関して、河口湖大橋が一ヶ月間封鎖し、観光業者からの苦情があつたことがあり、片側通行の可能がある。

質問 旧登山道の電線地元化はここに二、三年立ち消えになつていての細かい協議はしていなければならぬ。工事につけての細かい協議はしていなければならぬ。

質問 河口湖北岸地区の案内サイン計画はどこに計画されるのか。

答弁 都市整備課長 観光活性化案内標識は来年度北岸地域に設置する

質問 精進湖温泉用地

答弁 建設課用地主幹 九月十七日に工事説明会を行い、現在測量に入っている。現地で境界立会い終了後個々に用地交渉していく予定である。

質問 いやしの里の今後の運営方針を具体的に持つているか。

答弁 町長 グランドオープニングが遅れていることと、地域の方々と意識の面でかみ合つていらない見方があり、地域との意見交換に基づいた運営の仕方、店舗の方々との意見交換を含め総合的に考え整理していく。最終的な考えは構築できていな

いが、そのように考えて取り組んでいく。

質問 船津工区で一部滞るところがあつたようだがその状況は。

答弁 まちづくり管理監 未買収用地が一名でお盆には一度面会できたが連絡待ちで接触が取れず、静観している状況である。



質問 望広場として、旧ホーテルの基礎の撤去工事は発注済。来年秋から再来年の三月までには展望デッキの設置を完了する予定である。

答弁 建設課長 登山道をもう少し格好良く、景観を含めて考える。このご意見をいただき今后検討していただきたい。

質問 天上山の急傾斜砂防工事内容について詳しい説明を。

答弁 都市整備課長 望広場として、旧ホーテルの基礎の撤去工事は発注済。来年秋から再来年の三月までには展望デッキの設置を完

所管全般

質問 河口湖北岸地区の案内サイン計画はどこに計画されるのか。

答弁 都市整備課長 観光活性化案内標識は来年度北岸地域に設置する

質問 精進湖温泉用地

答弁 建設課用地主幹 九月十七日に工事説明会を行い、現在測量に入っている。現地で境界立会い終了後個々に用地交渉していく予定である。

質問 いやしの里の今後の運営方針を具体的に持つているか。

答弁 町長 グランドオープニングが遅れていることと、地域の方々と意識の面でかみ合つていらない見方があり、地域との意見交換に基づいた運営の仕方、店舗の方々との意見交換を含め総合的に考え整理していく。最終的な考えは構築できていな

いが、そのように考えて取り組んでいく。

質問 船津工区で一部滞るところがあつたようだがその状況は。

答弁 まちづくり管理監 未買収用地が一名でお盆には一度面会できたが連絡待ちで接触が取れず、静観している状況である。

質問 望広場として、旧ホーテルの基礎の撤去工事は発注済。来年秋から再来年の三月までには展望デッキの設置を完

了する予定である。

景工事では観光シーズンは当然避けたいが、一時勉強させていただく。

議員活動状況報告（抜粋）10月～12月

10月

- 2日 北富士駐屯地県出身殉職職員追悼式(北富士駐屯地)
 7日 山梨県後期高齢者医療広域連合議会第2回定例会(甲府市)
 9日 リニア中央新幹線要望活動(県庁)
 議会だより編集会議(町議員控え室)
 10日 第4回町村議會議長会(甲府市)
 16日 議会だより編集会議(町議員控え室)
 17日 富士ヶ嶺ファームフェスタオープニング
 22日 埼玉県三芳町議会行政視察
 23日 議会だより編集会議(町議員控え室)
 27日 冬花火打ち合わせ(町コンベンションホール)
 28日 宮城県仙南地方議会行政視察
 29日 国会議員要望活動(東京都内)
 30日 山梨県町村議会広報コンクール及び研修(甲府市)
 富士・東部小児初期救急医療センター開所式(富士吉田市)

11月

- 3日 第5回町文化祭
 4日 議会運営委員会、臨時議会、全員協議会
 富士山ナンバー出発式(富士吉田市)
 5日 総務常任委員会(町内視察・委員会室)
 6日 富士山世界文化遺産国際シンポジューム及び
 歓迎レセプション
 7日 文教社会常任委員会(町内視察・委員会室)
 9日 日刊スポーツサイクルグランプリ大会
 富士山世界文化遺産国際シンポジューム(富士市)
 10日 産経土木常任委員会(町内視察・委員会室)
 13日 第3回町村議会運営委員会委員長会議(甲府市)
 ジビエ肉活用連絡協議会(町コンベンションホール)
 14日 第3回町村議会広報委員会委員長会議(甲府市)
 15日 富士河口湖町市政施行5周年記念式典
 18日 富士山憲章制定十周年記念フォーラム(富士吉田市)
 19日 第52回町村議會議長会全国大会(NHKホール)
 20日 香川県琴平町議会行政視察
 26日 議会運営委員会、富士山文化遺産登録研究・検討特別委員会
 事務調査特別委員会、全員協議会
 28日 第5回町村議會議長会(甲府市)
 30日 日刊マラソン大会

12月

- 3日 議会運営委員会
 4日 ウィンターフェスティバル実行委員会
 河口湖環境整備検討会
 鳴沢・富士河口湖恩賜国有財産保護組合議会定例会
 10日 12月定例会(開会)、全員協議会
 11日 12月定例会(代表質問・一般質問)
 12日 12月定例会(総務常任委員会・産経土木常任委員会)
 15日 12月定例会(文教社会常任委員会)
 17日 全員協議会、議会運営委員会
 12月定例会(委員長報告、閉会)
 議会だより編集会議
 24日 富士五湖広域行政事務組合議会定例会

議会を傍聴しましょう!!

次の定例会は3月です。

どなたでも傍聴できます。議場入口で

受付を済ませ傍聴してください。

入口には注意事項が掲示されています。

あなたは『努力』することができますか？
 人間は、意識する事によって色々なところが変化するそうです。
 私は娘がきっかけで

あなたは『努力』することができますか？

うか？信念、使命感、
 自分に対する厳し
 なに大変だとは思
 うか？信念、使命感、

変わりたいと思うようになりました。変わ
 りたければ努力しな
 ければいけません。努
 力すれば必ず成果は
 出ると思います。しか
 し、日々の積み重ねは
 本当に大変です。最近
 朝のラジオ体操をは
 じめたのですが、こん
 なに大変だとは思い
 ませんでした。

窓

それとも堕ちていく
 自分への恐怖心や不安からなのでしょうか？
 いずれにしても、努力を続けていくのには
 『今日は、やらないなら、いいよ。つらいなら、やめてもいいよ。』とい
 う囁きにも打ち勝たなくてはいけません。

あなたは『努力』する事ができますか？
 自分に厳しくできま
 すか？

西湖一七八
 三浦貴美子



努力の大変さ



町民の皆さんに議会活動を理解していただくため、議会だよりの編集や校正に取り組んでいる。

(議会だより編集委員)



富士河口湖町議会だより/No.21/ 12